

Les Deux Corées décident de mettre en marche des projets conjoints



Pyongyang, 15 octobre (RHC)- La République Populaire Démocratique de Corée et la Corée du Sud sont parvenues à de nouveaux consensus pour mettre en marche des projets conjoints et pour améliorer les relations bilatérales dans des secteurs comme l'infrastructure, le sport, la santé et le domaine militaire.

Au cours de la réunion au village frontalier de Panmunjom, des délégations des deux pays ont décidé de commencer à la fin-novembre ou début-décembre les ouvrages qui rétabliront la liaison entre les routes et les chemins de fer transfrontaliers. Les Deux Corées ont également décidé d'avoir bientôt des dialogues militaires à niveau de généraux, de tenir une rencontre de la Croix Rouge le mois prochain sur le thème des familles séparées par la guerre et de revenir à la table de négociations à la fin du mois pour discuter de l'organisation conjointe des Jeux Olympiques de 2032.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/173975-les-deux-corees-decident-de-mettre-en-marche-des-projets-conjoints>



Radio Habana Cuba